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J’ai le plaisir de vous adresser ce nouveau bulletin communal riche en évènements. 
Nous travaillons tous ensemble pour que notre village vive dans une ambiance sereine. Depuis quelques mois, nous avons le plaisir de nous 
retrouver autour d’évènements festifs, cela fait grand bien après ces périodes de crise sanitaire, même si nous devons rester vigilants car le virus 
n’est pas parti pour autant. 
Vous découvrirez dans ces quelques pages, ce qui s’est passé entre janvier et juillet. Je vous souhaite un excellent été et prenez soin de vous. 
Annabel FRERET 
 

Chères Posiennes, chers Posiens, 

L’été arrive et on ne peut que s’en réjouir. Avec lui, le retour des festivités avec en priorité notre 14 juillet si emblématique, orchestré par le comité 

des fêtes fraîchement renouvelé. Les quelques 2 années que nous venons de passer ont été difficiles mais nous ont montré à quel point les 

relations sociales étaient importantes, indispensables même pour les plus vulnérables d’entre nous. La vie reprend mais il nous faut toujours 

garder un œil vigilant et attentif sur nos aînés, l’ombre du Covid plane toujours, ne baissons pas la garde. Enfin, et avant de vous laisser parcourir 

ces quelques lignes du petit posien, je tenais à adresser un remerciement tout particulier à nos agents qui œuvrent pour embellir la commune 

(Stéphane, Sébastien et Pascal), pour accompagner vos enfants (Sylvie, Marie) ou les nourrir (Virginie), pour établir notre Plan Communal de 

Sauvegarde (Camille) mais aussi pour gérer l’ensemble de l’administration communale (Valérie, Estelle, et Isabelle), sans eux, l’action municipale 

serait impossible, je tenais à les en remercier. Bonne lecture et prenez soin de vous !  

Cordialement, 

Georgio LOISEAU 

 
LA RESERVE COMMUNALE 

 



La Réserve Communale de Sécurité Civile regroupe aujourd’hui 16 bénévoles. La réunion d’introduction a eu lieu le 8 juin 2022 et a 
permis de présenter aux bénévoles leur rôle, leurs missions et le cadre légal de la réserve. Pour la municipalité, l’objectif majeur est 
d’avoir des bénévoles qui seront au plus proche de la population pour pouvoir vous alerter et aider les plus fragiles d’entre vous en 
période de crise (inondation, canicule, tempête, pandémie...). Il s’agit également d’avoir plus de moyens humains pour déblayer 
efficacement les arbres tombés sur la chaussée après une tempête par exemple.  

Les réservistes sont identifiables par leur gilet orange portant le logo de la réserve, vous les verrez sans doute déambuler dans la commune de 
temps en temps. Répartis par secteur, ils assureront une proximité et un lien avec les habitants, et notamment ceux inscrits sur le registre 
communal des personnes vulnérables (personnes âgées, handicapées, isolées…). Une première action a d’ailleurs été menée par les réservistes vis-
à-vis de la canicule de mi-juin avec la distribution de brumisateurs aux personnes âgées inscrites sur ce registre.  

Si vous n’êtes pas encore inscrit sur le registre communal des personnes vulnérables et que vous êtes une personne âgée, fragilisée par un 
handicap, une maladie ou en situation d’isolement : des formulaires d’inscription sont disponibles en mairie. Si vous avez des difficultés à vous 
déplacer, contactez la mairie par téléphone au 02.32.59.07.16. 

QUELQUES INFORMATIONS SUR LES ASSOCIATIONS… 
La SNSM 
Un nouveau bateau arrivera en 2023 pour remplacer l’actuel. 
Un très bon matériel qui va nous permettre d’être plus efficaces. 
Seulement, gros problème, il ne rentre pas dans la station actuelle, il est plus large et plus long. 
Les nouvelles normes nous obligent à prendre ce type de semi rigide. 
Il va falloir construire une nouvelle station, c’est une montagne à franchir pour des bénévoles. 
Il va falloir récupérer environ 60 000 Euros. 
Il va falloir contacter les entreprises pour nous aider. 
Merci à la municipalité de nous fournir un terrain qui va nous permettre de rester à Poses. 
Nous espérons que les petits donateurs ne vont pas nous oublier, merci  
 

Le club des ainés de POSES 

Le club a pu reprendre ses activités et c’est avec plaisir que nous nous sommes réunis pour plusieurs manifestations : 

 Le samedi 19 février : Les anciens ont organisé une vente de crêpes qui a été une grande réussite car tout a été vendu 

 Le lundi 28 mars : Une journée pro-confort a été organisée avec une vente de produits (matelas, crèmes, appareils bien-être…) le matin, 
suivie d’un repas offert par notre partenaire. Nous avons tous passé un bon moment ensemble dans la joie et la bonne humeur  

 Le samedi 28 mai : Le goûter pour la fête des mères et fête des pères a eu lieu en présence de notre maire. Nous nous sommes retrouvés 
à 15 h pour savourer différentes gourmandises, suivies du cadeau offert par le club à tous les adhérents  

Quelques dates à venir : 

 Le dimanche 25 septembre : vente diverse à la  salle du  Nivernais 

 Le dimanche 23 octobre : repas des anciens à 12h  

 Le samedi 3 décembre : retrouvez nous au marché de Noël  
 

 
Le CNRP 

Après une saison 2021 en demi-teinte, le Cercle Nautique ROUEN POSES (CNRP), votre club de ski nautique et de wakeboard installé au MESNIL DE 
POSES, démarre la saison 2022 sur les chapeaux de roues ! 
Le Slalom est d’ores et déjà installé sur la Seine, le challenge du Club (une compétition amateur réunissant tous les membres du CNRP, petits et 
grands, quel que soit leur niveau) est programmé pour septembre, et après le succès rencontré lors des éditions 2020, nous organiserons une 
journée porte ouverte (dont la date est encore à définir). 
Certains de nos membres passent en ce moment le diplôme “Pilote Initiateur Bateau”, et pourront donc très prochainement accueillir des skieurs 
et des riders de tout niveau (baby-ski, débutant, confirmé). Nous vous attendons sur le plan d’eau, sur la Seine, ainsi qu’au lac du Mesnil pour les 
adeptes de slalom. N’hésitez pas à nous suivre sur les réseaux sociaux ou à passer directement au club pour plus d’informations. 
CNRP - Cercle Nautique Rouen Poses 
Réservations : 06 19 94 97 40 
Facebook-Instagram : @CNRPoses 
Adresse : Quai de Seine, 27740 Le Mesnil de Poses (au niveau du camping de Léry-Poses) 
 
PARE 
L’assemblée générale de l’association a eu lieu le 20 mai. Pour rappel, chaque élu de la 

majorité verse une contribution mensuelle dont 50% est versée à une association posienne. 

L’année dernière, en raison des complications liées à la crise sanitaire, nous n’avions pas réussi 

à nous réunir. 



Cette année, c’est chose faite et lors du vote de l’attribution pour 2020 et celle de 2021, c’est la coopérative de l’école qui a eu le plus de suffrage à 

chaque fois et c’est avec grand plaisir qu’un chèque de 830 € leur a été remis afin de participer au voyage scolaire qui se fera l’année prochaine.  

 

Les amis de Saint Quentin 

Suite au départ de Philippe Gautier et de son épouse fin décembre dernier (ils étaient respectivement Président et Secrétaire), l’Association a 
convoqué une Assemblée générale qui s’est tenue le 1 Avril dernier afin de procéder à l’élection d’un nouveau bureau 
Ont été élus : Régine GAFFRIC, Trésorière, Didier PIEDNOEL, Secrétaire et Elisabeth DUVERNAY, Présidente 
Nous aurons à cœur de continuer à œuvrer pour l ‘Eglise et de proposer régulièrement l’organisation de concerts … d’ici la fin de l’année deux 
groupes viendront se produire à Poses ; la date du prochain concert est déjà fixée au samedi 23 juillet en fin d’après midi et un flyer sera distribué 
prochainement pour vous donner toutes les informations relatives à cette manifestation 
Nous vous rappelons que l’association est ouverte à tous et que les bonnes volontés sont les bienvenues. 
Elisabeth DUVERNAY 
Présidente 
duvernay.elisabeth@orange.fr 
 

Les amis de la batellerie 

L’année 2022 connaît enfin la réouverture de nos bateaux au public depuis le début de la saison. Nous espérons tous que les années passées tant 
« perturbées » sont désormais dernière nous. A ce jour, ce sont environ 1 350 personnes environ venues visiter les bateaux. Merci à Sylvie et Cyril, 
nos bénévoles pour l’accueil et toute l’organisation de ces visites. 
En vue de l’ouverture, divers travaux ont été entrepris, avec notamment : 

- Travaux sur les installations électriques et de défense incendie des deux bateaux 
- Travaux de confortement sur le circuit de refroidissement du Fauvette 

Et de multiples participations aux manifestations : 
- Participation le samedi 30 avril au défilé "Lumière en Seine" de PORTEJOIE avec un groupe de jazz à bord du bateau 
- Vente de muguet le dimanche 1

er
 mai : Merci à Monsieur KAHOULI de nous avoir reçus,  

- « Journée internationale de sensibilisation à l'autisme" le samedi 2 avril, qui a rapporté 50.00€ d'entrée au profit de l 
"Association L'oiseau Bleu" 

- Chasse aux œufs sur le bateau pour les enfants avec le " quizz des minions" le mercredi 20 avril 
- Participation à Pierres en Lumières avec une version revisitée et une visite commentée du village que nous espérons renouveler en 

partenariat avec les Amis de l’église de Saint-Quentin, le Comité des Fêtes et la commune. Un quizz destiné aux visiteurs qui a reçu son 
« écho » curieux. Les bénéfices ont été partagés avec l’association des amis de Saint-Quentin, 

- Participation au Pardon de la Batellerie de CONFLANS les 25-26 juin 2022, avec notre stand mis à disposition par l’association de 
CONFLANS SAINT HONORINE sur les quais où nous avons pu nous faire connaître et proposer nos produits dérivés et publications 

De nombreux projets vont avoir lieu : 
- Participation au défilé du 14 juillet à Poses, où nous convieront nos derniers adhérents dans la limite de la jauge du bateau, 

- Journée internationale de la photographie du 20 août ouverte à tous,  

- Journées du patrimoine les samedi 17 et dimanche 18 septembre - ouverture des bateaux de 14h à 18h - Gratuité du Fauvette durant ces 

2 jours 

- Repas guinguette en septembre,  

- Repas de la fête des Harengs en novembre,  

- Marché de Noël 
Nous avons encore beaucoup de travail sur la planche avec des travaux à mettre en œuvre pour entretenir les deux bateaux : mise au noir de la 
coque du Midway, mise en eau de la maquette des écluses, mise en peinture du bachot du Fauvette, mise en place de pompes sur chacun des deux 
bateaux, mise en œuvre d’un nouveau plancher dans la cale des machines du Fauvette… 
Nous imaginons aussi progresser sur l’administration de l’association et sur la mise à disposition de divers supports : un nouvel ouvrage, de 
nouveaux produits dérivés, des supports pour les visites de nos bateaux, poursuite de la numérisation de nos archives… 
Le SDIS a renouvelé ses entraînements sous nos bateaux au printemps. 
De nombreux projets sont à venir mais nous vous en dirons plus au fur et à mesure. 
 

LES COMMEMORATIONS 

Quel plaisir de voir autant de monde présent aux commémorations. Nos conseillers enfants ont fièrement 
répondu à l’appel de mémoire en lisant le texte de la ministre, nous sommes tous fiers d’eux. 
Ce moment de recueillement avait une saveur particulière avec la présence de nos amis Ukrainiens, 
Georgio LOISEAU a pu leur témoigner notre plus sincère solidarité et notre engagement pour les aider, un 
élan de fraternité est fort dans notre village. Quand l’histoire se mêle à l’actualité, cela provoque une 
émotion sincère et une vraie volonté de s’attacher à l’essentiel : la paix. 
Comme tous les ans, nous nous sommes rendus à LERY pour l’appel du 18 juin afin de garder en mémoire 
cet évènement capital de la seconde guerre mondiale. Malgré les températures caniculaires, nous étions 
nombreux autour du monument aux morts. 
 

LES CHANTIERS REALISES AVEC L’AIDE DES BENEVOLES 

Nous tenons à remercier tous les bénévoles qui se sont manifestés lors des différents chantiers : 

 Nettoyage du cimetière  

 Remise en état du logement de la poste 

 Nettoyage du terrain en bout de bas 

 Remise en état du boulodrome et du city stade (piste de course) 

 Réfection du terrain de tennis 

mailto:duvernay.elisabeth@orange.fr


Sans eux, nous ne pourrions pas réaliser aussi rapidement les travaux et des moments conviviaux émergent et unissent notre village. 

 
 

LES ENFANTS ET LES AINES MIS A L’HONNEUR  

L’école Jules FERRY 

Cette année a été riche en évènements dans l’école. 
Tous les élèves sont allés au cinéma de Val de Reuil. Ils sont également allés voir un spectacle à l’Arsenal, grâce aux bénéfices réalisés lors du 
marché de Noël. 
Nous avons organisé une journée déguisée à l’école : les 
enfants (et les adultes !) ont défilé devant leurs 
camarades, ils ont dansé et ont profité d’un petit goûter. 
Les enfants ont aussi présenté les chants appris avec 
l’intervenant musique, au conservatoire de Val de Reuil : 
les plus grands ont été enregistrés, les plus jeunes se sont 
produits devant leurs parents. 
Une sortie vélo, pour les plus grands, et pédestre, pour les 
plus petits, a été organisée. Un pique-nique a permis de 
réunir tous les enfants de l’école à la base de Léry-Poses. 
Nous avons accueilli quatre enfants ukrainiens. 
La fin d’année a été ponctuée par un spectacle de danse, 
une kermesse, un barbecue et une tombola. Les bénéfices 
permettront de financer une partie des projets de l’an 
prochain. (classe de découverte à la mer, venue 
d’artistes…) 
Pour clore l’année, les enfants de l’UEEA sont allés à 
Biotropica, et l’ensemble de l’école est allé au parc de 
Bocasse. 
Delphine ISTACE, service civique, arrivée en janvier, a été 
d’un soutien remarquable et indispensable auprès de 
l’équipe enseignante et des enfants, nous l’en remercions. 
 

Les mamans couturières 

Un atelier s’est organisé afin de confectionner différents objets, tous plus beaux les uns que les autres. La 

vente de ces réalisations ira au profit du voyage scolaire organisé l’année prochaine par l’école. BRAVO aux 

mamans et aux enfants qui ont aidées. 

 

La semaine « sans écrans » 

La semaine 25 est une journée nationale intitulée « sans écrans » où les jeunes comme les moins jeunes 
doivent se passer de toutes sortes d’écrans (téléphone, jeux vidéo, télévision…). 
Cela est très compliqué mais afin de passer quelques heures, la mairie et les parents d’élèves ont organisé 
 un après-midi jeux. 
 



Le réseau part’âge et des anciens étaient présents ainsi que des enfants de l’école. Ce fût un après-midi riche en échange et nous voyons 
l’importance de créer des liens intergénérationnels. Tous les participants étaient enchantés, petits et grands, et nous demandent de réitérer cette 
initiative conviviale. 
Lors de ce moment, les parents d’élèves avaient confectionné des gâteaux et les  mamans couturières ont exposé leurs œuvres. La vente était 
destinée au profit du voyage scolaire prévu l’année prochaine. 
La mairie a offert les boissons pour permettre à chacun de se désaltérer. Le concours de boules prévu a été reporté en raison des conditions 
météorologiques peu clémentes. 
 
Nos ainés à la cantine 
Avant la fin de l’année scolaire, nous avons souhaité réunir nos anciens de Part’âge et nos enfants pour qu’ils passent un moment convivial 
ensemble. 
Que d’échanges et conversations animés où grands et petits ont trouvé un plaisir manifeste. Tous veulent recommencer. Ces moments sont forts 
en émotion et nous montrent que l’intergénération est importante dans notre village. Nous avons ensuite été prendre au café (au calme)  à la 
mairie pour clôturer cet instant . 

 
LES FESTIVITES 

Depuis les beaux jours, nous avons pu participer à différentes manifestations. 

PIERRES EN LUMIERE 

Quand 4 entités se regroupent pour animer le village, il en ressort une belle expérience.  La mairie, l’association de la batellerie, l’association de 
Saint Quentin et le comité des fêtes ont chacun mis en avant leur talent pour proposer durant tout l’après-midi des activités autour du thème de 
pierre en lumière. 
Gilles LABROUCHE a fait découvrir l’histoire de la Seine du barrage à la Fauvette. Les participants avaient un quizz à remplir, réalisé avec l’aide de 
TEDDY MAURISSE. Tous étaient attentifs aux dires de notre conférencier. 
Ensuite une visite des bateaux était organisée pour finir à l’Eglise Saint Quentin où l’association nous attendait pour une découverte de ce 
magnifique édifice rempli d’histoire. 
Pour clôturer la visite, Hélène GANA nous a lu de magnifiques poèmes écrits par ses soins, accompagnée au clavier par Florise GARAC. Bravo à elles 
deux pour ce moment d’émotion. 
Afin de terminer la journée sur une note festive, le comité des fêtes nous attendait sur le terrain face à notre Eglise pour un pique-nique partagé 
qui nous a permis de passer un moment convivial, auquel les membres de Part’âge ont participé. 

 
 

MICHELE RATEL 

UN DIMANCHE AU BORD DE L'EAU comme au temps des impressionnistes. C'était dimanche 5 Juin 2022 : 

- La fête de la peinture  
- L'anniversaire des 30 ans de peinture à Poses de notre artiste 



Une superbe journée avec beaucoup de costumes impressionnistes, 
des musiciens qui accompagnaient la jolie voix de la chanteuse, un 
sculpteur etc...  
Nombreux sont ceux qui ont participé aux ateliers et aux jeux 
proposés. 
Un bon moment de convivialité avec un public en nombre 
 

LES EMBARQUES et LE CONCERT A L’EGLISE SAINT QUENTIN 

 

 

Les enfants ont pu se 

retrouver un après-midi sur la place de la République pour regarder un spectacle organisé par les 

Embarqués. C’était une représentation sans aucune parole mais à laquelle les enfants ont participé de 

façon enthousiaste et où une complicité entre les acteurs et les spectateurs a été impressionnante. Un 

goûter a ensuite été offert par la mairie. 

Le 2 juillet a eu lieu un concert organisé par le conservatoire de VAL DE REUIL-LERY-POSES pour clôturer 

la saison artistique. Ce fût un programme de qualité qui s’est terminé par un apéritif convivial servi sur la 

pelouse face à l’Eglise. 

 

 

 

LES FESTIVITES DU 14  JUILLET  

Le comité des fêtes a enfin pu se retrouver pour faire leur assemblée générale et nommer un nouveau bureau. 
David DINGREVILLE (président), Patrice MARDARGENT (vice-président), Coralie PLANTAZ (secrétaire), Reynald PARAGE (trésorier) et Pierre HENIN 
(vice-trésorier) ont repris les rennes de cette association et ont pu organiser à nouveaux des festivités qui étaient inexistantes depuis 2 ans en 
raison de la crise sanitaire. 
Un grand nettoyage a été également organisé au local du comité. 
Dès le 1

er
 mai, un barbecue a eu lieu place de la république avec au menu frites, saucisses et boisson. Le bureau a tout mis en œuvre pour vous 

satisfaire lors de cette 1
ère

 rencontre. 
Et l’évènement très attendu était les festivités du 14 juillet avec son très attendu feu d’artifice du 13 juillet. 
Le programme a été chargé et c’est avec grand plaisir que tout le monde a pu se retrouver aussi bien autour d’animation musicale, d’un concours 
de tango, la présence du sosie de STROMAE, la déambulation de la Fanfarone de GraBBuge, un repas frite saucisse, le défilé nautique et la retraite 
aux flambeaux. Soirée qui s’est clôturée par le feu d’artifice et une ambiance musicale. 
Et quel plaisir le lendemain (le 14) de vous accueillir pour le repas, place de la République sans oublier le manège pour les enfants. 
La Fauvette a également participé aux festivités en navigant sur le fleuve. 
Merci à Estelle et Germounette Pimfaat pour les photos 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le conseil municipal vous souhaite d’excellentes vacances et un bel été. 


